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Il cuneo fiscale è davvero uno dei principali problemi dell’Italia di oggi? I dati mostrano che se lo è,
lo condividiamo con Germania e Francia. Più che a una sua riduzione dovremmo quindi puntare a
investimenti per aumentare la produttività del paese.

 

Confronto con Francia e Germania

Nella discussione di politica economica in Italia un tema che viene spesso alla ribalta è quello
dell’eccessiva pressione fiscale. In particolare, in questi ultimi giorni si discute molto della possibile
diminuzione del cuneo fiscale, che sarebbe prevista dalla futura legge di bilancio. Ma il cuneo
fiscale è davvero molto elevato in Italia? E se sì, quali sono le nazioni con le quali dovremmo
confrontarci? I naturali candidati al ruolo dovrebbero essere Germania e Francia…
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